

Par | le 2010-01-21 @ 13:55:30

## **Projet de fresque à l'entrée de l'école**

[France Beaulieu](#) vit actuellement une expérience inoubliable, un projet de fresque à [l'École Notre-Dame-de-Lorette](#) à Pincourt en partenariat avec les élèves de 5<sup>ème</sup> et 6<sup>ème</sup> année primaire.

L'histoire de la présence de [France Beaulieu](#) mérite d'être résumée : La professeure (Anick Bourbonnais) se passionne personnellement pour son travail surréaliste. Elle décide d'utiliser le travail de [France Beaulieu](#) comme source de matière dans sa classe et présente son travail et son site à ses élèves. Elle leur fait faire des pastels à partir de sa démarche. Les travaux des élèves sont exposés dans le corridor et la professeur de musique les voit et les trouve remarquables. Elle décide de contacter [France Beaulieu](#) et lui demande d'aller présenter son travail en personne aux élèves et de les guider pour une fresque qui ornera la réception de cette école. France accepte avec grand plaisir. Ils ont donc construit la fresque : le thème, le titre, la recherche pour les esquisses, puis la mise en commun des idées et finalement l'esquisse finale. Ils sont à la peindre présentement.

« [France Beaulieu](#) est une artiste montréalaise qui nous éblouit, depuis plusieurs semaines, par sa joie de vivre et son désir de voir les élèves sourire. Minutieuse et passionnée, elle leur enseigne toute la démarche qu'entoure la création d'une œuvre.» [École Notre-Dame-de-Lorette](#) .

Il est à noter que l'école de peinture de France Beaulieu a maintenant pignon sur rue à Montréal et Joliette

Montréal: 7925, Boul Newman, suite 206, Montréal,  
Québec, H8N 2N9

Joliette: 554, Boul Manseau, Joliette, Québec, J6E 3E4

Un seul numéro : 514.568.7778

Toutes nos félicitations à [France Beaulieu](#) avec ce superbe projet et nous allons attendre avec impatience les photos finale de l'oeuvre.